

Danpasmar 1 Hadiri Serah Terima Jabatan Inspektur Korps Marinir

Hariyono - INDONESIASATU.CO.ID

Sep 27, 2023 - 22:25



Serah Terima Jabatan (Sertijab) Inspektur Korps Marinir (Irkormar) di Ruang Rekreasi Batalyon Infanteri 6 Kesatrian Marinir Hartono Cilandak, Jakarta Selatan, Rabu (27/09/2023)

JAKARTA - Komandan Pasmar 1 (Danpasmar 1) Brigjen TNI (Mar) Umar Farouq, S.A.P., CHRMP., M.Tr.Opsla., M.Han., menghadiri acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Inspektur Korps Marinir (Irkormar) di Ruang Rekreasi Batalyon Infanteri 6 Kesatrian Marinir Hartono Cilandak, Jakarta Selatan, Rabu (27/09/2023).

Sertijab ini dipimpin langsung oleh Komandan Korps Marinir (Dankormar) Mayjen TNI (Mar) Nur Alamsyah, S.E., M.M., M.Tr.(Han). Jabatan Irkormar diserahkan dari Brigjen TNI (Mar) Cecep Ruhiat kepada Brigjen TNI (Mar) Soeharjadi, S.E.

Brigjen TNI (Mar) Cecep Ruhiat selanjutnya akan menempati posisi Pati Mabes TNI AL menjelang Purna Tugas, sedangkan Brigjen TNI (Mar) Soeharjadi, S.E., sebelumnya menjabat sebagai Pati Sahli Kasal Bidang Wilnas.

Dalam struktur organisasi, Inspektur Korps Marinir (Irkormar) mempunyai tugas pokok membantu Komandan Korps Marinir dalam melaksanakan pengawasan dan pemeriksaan pelaksanaan pembinaan kemampuan dan pembinaan kekuatan Korps Marinir, Irkormar mempunyai fungsi dan tugas yang sangat penting untuk menunjang pelaksanaan tugas pokok Korps Marinir.

Acara Sertijab diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, penghormatan, rangkaian Sertijab, pengambilan sumpah, penandatanganan naskah berita acara, laporan resmi, ucapan selamat dan foto bersama diakhiri ramah tamah.

Dalam sambutannya Dankormar menyampaikan bahwa pergantian jabatan merupakan hal yang wajar dalam organisasi militer, hal tersebut sebagai bagian upaya untuk regenerasi dan penyegaran personel di lingkungan Korps Marinir.

Pada kesempatan tersebut Dankormar juga mengucapkan terima kasih kepada Brigjen TNI (Mar) Cecep Ruhiat atas pengabdian dan dedikasinya selama ini serta mengucapkan selamat datang kepada Brigjen TNI (Mar) Soeharjadi, S.E. (Puspen TNI)